



Klima-Bündnis



STADTRADELN
Radeln für ein gutes Klima



Landeshauptstadt
Mainz

Urkunde

Als besondere Anerkennung beim

STADTRADELN 2020

in der Kategorie Sonderpreis 'Wettbewerb Schulradeln'

für das Team mit den aktivsten Radelnden,
die pro Teammitglied 149 km geradelt sind und somit 681 kg CO₂ vermieden haben,

vergeben das Klima-Bündnis und die Landeshauptstadt Mainz den

3. Platz

an das Team

IGS Mainz-Hechtsheim

Mainz, den 19. November 2020

Katrin Eder

Dezernentin für Umwelt, Grün, Energie und Verkehr